

# Public Relations

## Pengaturan Lalu Lintas Pagi, Polsek Lakbok Polres Ciamis Pelayanan Masyarakat di Depan Sekolah

Ciamis - [CIAMIS.PUBLICRELATIONS.ID](http://CIAMIS.PUBLICRELATIONS.ID)

Dec 18, 2024 - 14:57



CIAMIS ~ Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan pelayanan masyarakat berupa pengaturan arus lalu lintas dengan sasaran anak sekolah. Kegiatan ini dilaksanakan di sejumlah titik keramaian wilayah Kecamatan Lakbok dan Purwadadi. Kegiatan ini dilaksanakan di SMPN 1 Lakbok, Kecamatan Lakbok, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (18/12/2024).

Tampak terlihat dua anggota Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar memberikan pelayanan masyarakat di pagi hari dengan memberikan pelayanan dengan pengaturan lalu lintas dan membantu warga menyebrang. Kedua personel yang bertugas diantaranya Aipda Tedi Firmansyah dan Bripda Agung.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto mengatakan, kegiatan itu dilaksanakan oleh Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Lakbok. Terutama saat pagi hari di daerah rawan dan padat lalu lintas serta keramaian masyarakat.

"Kami telah melaksanakan pelayanan masyarakat berupa pengaturan lalu lintas di pagi pada daerah rawan kejahatan, premanisme, dan Objek Vital guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Lakbok," katanya.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan masyarakat menghimbau masyarakat Ciamis untuk tidak melakukan percaya isu-isu yang tidak benar sumber beritanya.

"Dengan adanya kegiatan pelayanan masyarakat di pagi hari ini berupa pengaturan lalu lintas pada daerah rawan dan padat aktifitas. Semoga bisa mengurangi terjadinya laka lantas dan pelanggaran-pelanggaran hukum lainnya serta menciptakan Kondisi yang aman dan kondusif di Wilayah hukum polsek Lakbok," kata Iptu Tri Widiyanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.